

Message d'intérêt public

Les élèves du primaire participent au programme de sécurité à vélo

Le 24 juin 2025 – Iqaluit, Nunavut

La Ville d'Iqaluit est fière d'annoncer la réussite du Programme de sécurité à vélo de cette année, qui était offert en partenariat avec les écoles primaires locales et la GRC. Au cours de la dernière semaine, plus de 350 élèves des écoles Nakasuk, Nanook, Trois-Soleils et Joamie ont participé à cette importante initiative en matière de sécurité.

Le programme destiné aux élèves de la maternelle à la 3^e année a offert des ateliers stimulants et des séances d'apprentissage pratique sur des sujets clés tels que le port approprié du casque, les règles de base de la circulation, les signaux manuels et la sensibilisation générale à la sécurité routière. Grâce à l'appui du personnel scolaire et des bénévoles de la communauté, les élèves ont appris à devenir davantage confiants, responsables et visibles en tant que cyclistes.

Chaque participant a reçu des cahiers d'activités éducatives et de l'équipement de sécurité réfléchissant; de plus, certains élèves ont reçu de nouvelles bicyclettes grâce aux contributions de la communauté. Ces ressources témoignent de l'engagement continu de la ville envers la sécurité des jeunes et l'accessibilité.

La Ville d'Iqaluit remercie chaleureusement ses partenaires et commanditaires de leur généreux soutien, notamment la Division de la justice communautaire du ministère de la Justice du gouvernement du Nunavut, Arctic Ventures Marketplace, NorthMart et Nunavut Excavating. Leurs contributions ont permis aux responsables d'offrir ce programme et d'assurer un grand accès aux précieuses ressources en matière de sécurité aux jeunes d'Iqaluit.

Rappelons aux cyclistes et aux automobilistes qu'il est important d'utiliser et de reconnaître les signaux manuels de base du cyclisme pour la sécurité de tous sur la route :

- **Virage à gauche** : Le bras gauche tendu vers l'extérieur
- **Virage à droite** : Le bras gauche plié vers le haut au niveau du coude, ou le bras droit tendu vers l'extérieur
- **Arrêt ou ralentissement** : Le bras gauche plié vers le bas au niveau du coude

Nous encourageons les automobilistes à rester vigilants, à ralentir en présence d'enfants à bicyclette et à respecter ces signaux.



Ville d'Iqaluit
1085, rue Mivvik, bureau 100
Iqaluit (Nunavut)
X0A 3H0

Nous encourageons également les familles à continuer de pratiquer la sécurité à vélo à la maison en renforçant le port du casque, en respectant les règles de la circulation et en vérifiant régulièrement le bon fonctionnement des bicyclettes. Créer de bonnes habitudes dès le plus jeune âge contribue à garantir que les enfants resteront en sécurité et seront actifs pendant leurs années de croissance.

La Ville d'Iqaluit est heureuse de confirmer que le programme de sécurité à vélo sera de nouveau offert en 2026. Nous demeurons engagés à soutenir des modes de vie sains, ainsi qu'à favoriser une culture du vélo sécuritaire et assurée pour nos plus jeunes résidents.

###

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Geoff Byrne

Gestionnaire des communications et du service à la clientèle

Ville d'Iqaluit

Téléphone : 979-5619 | Courriel : g.byrne@igaluit.ca